

An die Eltern  
der Schüler und Schülerinnen  
der Werkrealschule

Leinfelden, den 10. Oktober 2023

## Mittagspause in der Ganztagesesschule

Sehr geehrte Eltern,

da wir auch in der Mittagspause für unsere Schülerinnen und Schüler aufsichtspflichtig sind, müssen wir eindeutig wissen, wer nach Hause geht und wer das Betreuungsangebot der Schule in Anspruch nimmt.

Deshalb möchten wir Sie bitten uns mitzuteilen, für welche Form der Mittagspausengestaltung Sie und Ihr Kind sich entschieden haben.

Während des Schuljahres sind Änderungen oder individuelle Absprachen jederzeit möglich. Bitte teilen Sie uns diese dann rechtzeitig schriftlich mit.

Auf jeden Fall gilt, dass die Kinder, die die Mittagspause in der **Schule** verbringen, aus aufsichtsrechtlichen Gründen das **Schulgelände nicht verlassen** dürfen.

Schülerinnen und Schüler, die **nach Hause** gehen, sind rechtzeitig zum vereinbarten Termin oder zu Beginn des Nachmittagsunterrichtes wieder in der Schule.

Mit freundlichen Grüßen

A. Hummel  
(Kommissarische Schulleitung)

